



Regierungsratsbeschluss vom 15. November 2022

Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Daniel Goepfert betreffend Förderung der Kultur- und Kreativwirtschaft in Basel

P165402

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Daniel Goepfert abzuschreiben.

Begründung

Mit der Übergabe des Kasernenhauptbaus an die «kHaus AG» konnte 2022 nebst den bereits etablierten Veranstaltungs- und Produktionsstätten sowie Ausstellungs- und Atelierräumen auf dem Kasernenareal ein weiteres, umfangreiches und vielschichtiges Angebot an erschwinglichen Räumlichkeiten für die Kultur- und Kreativwirtschaft geschaffen werden. Gleichzeitig wurde die Gemeinschaftswerkstatt Freiwerk nach der Zwischennutzung auf dem Lysbüchel-Areal langfristig ins Kultur- und Gewerbebaus ELYS integriert. Mit Verweis auf die in den vorangegangenen Berichten erwähnten kantonalen Entwicklungsmassnahmen und privaten Engagements steht der Kanton weiterhin im Austausch mit zahlreichen Akteurinnen und Akteuren zur Weiterentwicklung und Verbesserung der Infrastruktur und des Angebots von erschwinglichen Räumlichkeiten für die Kultur- und Kreativwirtschaft. Es muss aber darauf geachtet werden, dass in Teilbereichen kein Überangebot entsteht, bei welchem sich kantonale Massnahmen und das Engagement von Privaten oder von Stiftungen konkurrieren.

